



## クラスマッチ 優勝 2年4組



### クラスマッチ結果発表

**総合 優勝 2-4 準優勝 3-6 3位 3-4**

#### 男子種目

サッカー	優勝	3-5
	準優勝	2-5
バスケットボール	優勝	2-4
	準優勝	3-4
テニス	優勝	1-2
	準優勝	1-1

#### 女子種目

バレーボール	優勝	3-6		
	準優勝	2-4		
ドッジボール	1年	2年	3年	
	優勝	1-1	2-5	3-6
キックベース	優勝	3-1		
	準優勝	2-6		

#### 混合種目

リレー	優勝	2-4
	準優勝	3-6
大縄跳び	優勝	3-1
	準優勝	1-5



**優勝 続チーム de 愛  
2位 チームメイコー 3位 トモチャンズ**

十月二日（土）本校体育館で開催されたソフトバレー大会は、保護者、教員八十名を超える参加者によつて、心地よい汗と笑い声に包まれた大会になりました。昨年のリベンジを狙つていた「続チーム de 愛」が見事優勝し、豪華賞品（とはいっても、レトルトカレー、カップ麺等ですが）を手にしました。また、来年も楽しく開催する予定です。どうぞ、会員のみなさまのご参加を待つております。

- 蕎麦打ちちは作る人の性格がわかりますね（笑）
- 以前からやつてみたいと思っていた蕎麦打ち体験でした。
- 打ち立てのお蕎麦は不揃いでしたがとても美味しいものでした。
- 麦粉を材料に楽しく蕎麦作りにいそしむことができました。
- 初めての参加でしたが、先生の実技を見てから指導をいただいたので楽しくできました。

十二月四日（土）二十名の参加者を迎えて開催されました。松谷・佐藤両先生の指導のもと、香りの良い県内産蕎麦粉を材料に楽しく蕎麦作りにいそしむことができました。



十一月二十六日に東京スカイツリー・ソラマチタウンと浜離宮への研修旅行に行つてきました。出発二日前は東京が初雪でしたが当日は天候に恵まれスカイツリーからは遠く富士山を望む事ができました。その後ANAインタークンチネンタルホテル東京にて美味しいランチを堪能し浜離宮へ移動して庭園散策をしました。今回の研修旅行は場所の確定の難航、ハプニング等がありましたがとても思い出深いものになりました。

一学年では十月二十二日（土）会議室にて、「進学講話」いうことで研修会を行いました。さんぽう櫻の伊藤淳造氏をお招きして、「入試の現状と親としてのフォローについて」という演題で、昨今の入試について、また費用がいくら必要かということについて詳しくお話を下さいました。



P T A 会長 橋本 典彦  
八月二十五～二十六日に全国高等学校PTA連千葉大会に、横山教諭と共に参加致しました。千葉大会は近隣にデイズニー・エリアがある為、全國から一万人を超える参加者で大盛り上がりました。計七枚の報告書を学校側に提出しました。特別第2分科会『高校生のスマートフォン利用の状況と必要な対応』では、教師・保護者・生徒各一名のパネルディスカッションが行われ、高校生二名の発言、「スマホの知識は子供の方が数段上なので、親ではなく子供同士で指導し合うべき」、「スマホ指導の前に人間として高校生としての言動、道徳指導が優先されるべき」等、千人を超えるPTAの共感を得ました。日立・水戸地区からは十三校四十五名が同じバスで参加。他校のPTA役員とも交流が持てました。一校で五名参加の高校も多く、活動意識の差を実感しました。来年度は、静岡大会です。佐和高校も多くの参加者を集めたいと思います。

**第2回ふれあい講座  
ソフトバレー大会**

**第3回ふれあい講座  
蕎麦打ち講習会**

**PTA研修旅行**

教養委員長 富岡由紀子

一学年委員長 小島真奈美

**一学年PTA研修会**

**全国高等学校  
PTA大会報告**

